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会議開催日時  令和 6 年 0 6 月 2 2 日（土） 1 6： 0 0～ 1 7： 0 0  

開催場所  千住キャンパス 1 号館 1 4 階  特別会議室・遠隔会議  

出席者  

(順不同、敬称略 )  

松﨑  裕一、福澤  智、早水  俊樹、大野  孝 /遠隔、小島  一記  

相川  昭仁、福嶋  邦夫、北田  博雄 /遠隔、加藤  綾子 /遠隔  

連記  宏徳 /遠隔、坂田  一也、江頭  勇、綿本  智  

野島  謙之助、大舘  昌男 /遠隔、小泉  勘次 /電話、髙田  英久  

（  計 1 7 名  ）  

配布資料  ① 2 4 0 6 2 2 報告事項 . p d f  

②令和 6 年度  年間スケジュール詳細 - 0 6 1 2 . p d f  

③ 【 2 4 0 6 2 4 】 2 0 2 4 （令 和 6 ） 年 度 ホー ム カミ ン グ デー に つ い

て . p d f  

議事内容  司会 /議事進行：坂田  一也    記録者：総務委員会  綿本  智  

 

坂田幹事（総務委員長）の司会により、以下の審議を行った。  

 

1 .  会長挨拶                           ＜松﨑会長＞  

松﨑会長より、 6 月末より今期の P J 活動を開始としたい との報告があった。  

 

2 .  前回議事録の確認                ＜総務委員会  江頭副委員長＞  

前回議事録の内容について説明があり、承認された。  

 

3 .  新幹事の承認                   ＜松崎会長・大野副会長＞  

松﨑会長より、 新幹事候補 2 名の紹介があり、全会一致で承認された 。  

・布谷  英伸  1 9 9 1 年卒業  関電工株式会社勤務  関電工電気会・副会長  

・松尾  浩   1 9 9 1 年卒業  関電工株式会社勤務  関電工電気会・副会長  

 

4 .  同窓会活動の 近況報告         ＜松﨑会長、福澤副会長、坂田委員長＞  

松﨑会長より、 以下の報告があった。  

・ 6 月 2 5 日に特別委員会・定例理事会・学長室との打ち合わせに参加した。  

・ 1 1 月 2 日に開催する、令和 6 年度ホームカミングデー について、学長室より  

 以下の依頼があった。  

  ①「社会で活躍する卒業生メッセージ」を担当する O B・ O G の紹介  

  ②校友会会議室で開催する「同窓会出会いの広場 」の運営協力  

  ③ホームカミングデー参加者に無料配布グッズの提供  

・無料配布グッズとして、大学同窓会 7 0 周年記念品であるステンレスボトルと  

 トートバックを提供したい。  

   

東京電機大学同窓会  

令和６年度第 2 回幹事会議事録  

 



 

 2 

続いて、坂田委員長より、松﨑会長の報告について、以下の補足があった。  

・ 6 月 1 日  校友会社員総会  

校友会の上西前理事長が退任され、 新理事長として森戸理事長が就任した。  

  ・ 1 1 月 2 日  令和 6 年度ホームカミングデー  

   ホームカミングデーは 学長室主体のイベントであるが、校友会が主体となり  

   学園祭と併せて開催する卒業生を迎え入れる会 となる。卒業生が近況報告 や  

   身近な話を出来る場としたい。同窓会も支援する。  

 

続いて、福澤副会長より 、以下の報告があった。  

・ 6 月 8 日に T E 縦の会の定時総会に松崎会長の代わりに出席した。  

・総会の前に講演会が開催され 、講師は理工学部・助教の樋口あや先生だった。  

 講演の題目は「最新望遠鏡で探る星・惑星の形成」で宇宙はどのように出来た  

 のかなど、約 1 時間半の興味深い内容 だった。定時総会は滞りなく 終了して  

 福嶋会長が今期も会長を務める。  

 

5 .  P J メンバー募集結果の報告       ＜松﨑会長、福澤副会長、総務委員会＞  

松﨑会長より、今期 から新設される 特別委員会について 、以下の説明があった。  

 ・各 P J や各委員会の 課題・困っている事・行いたい事をメンバーで考える。  

・ブレーンストーミングを行い 、ホームページやフェースブックの問題点の整理  

 や課題の洗い出しと整理を行う。その後、幹事会に提言する。  

・課題の洗い出しと整理は、役員が議長と書記を務める。  

・課題の解決案を導くことを 目的とし、想いがある人に参加していただきたい。  

・課題の洗い出しと整理は今年度中、課題の 解決方法を導くことは来年度以降に  

 なると予想している。  

・場合によっては、幹事会の在り方にも 関係する可能性もある。  

・特別委員会の正式な名前は、役員で出来る限り早く決める。  

・ P J と特別委員会を並行してメンバー募集した。 改めてメンバーに入りたい方  

 がいたら各委員長・各 P J リーダーに申し出ていただきい。  

 

江頭副委員長より、 P J 集計結果について、以下の報告があった。  

・各 P J と特別委員会のメンバー数については、適度に分散しておりバランスが  

 良いと思われる。各 P J と特別委員会でリーダーを選出して、松﨑会長に報告  

 する。  

 

6 .  今期スケジュールの 再確認                  ＜早水副会長＞  

早水副会長より、今期スケジュールの変更点について、以下の報告があった。  

・ 9 月 1 1 日（水）の 幹事会は、創立記念日のため、遠隔会議 のみで開催する。  

・ 1 月 1 8 日（土）の拡大役員会 / 1 3 時開始と幹事会 / 1 6 時開始は、大学入試と  

重なるため、 1 月 1 1 日（土）に開催する 。  

・ 2 月 1 5 日（土）の 拡大委員会 / 1 0 時開始と幹事会 / 1 3 時開始は、大学院入試

と重なるため、 2 月 8 日（土）に開催する。幹事会の後、公開講演会・定時総会

のリハーサル を開催する。丹羽ホールが 取れるか不明であり、予定となる。  
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7 .  委員会・プロジェクトの報告（報告ある場合）   ＜各委員長・ P J リーダー＞  

  

（１）在学会員支援委員会                   ＜北田委員長＞  

   北田委員長より、 優秀学生団体の表彰について 、以下の報告があった。  

・丹羽賞及び同窓会奨励賞について、学生支援センターと学生厚生課が推薦  

する候補者から受賞者を選定して、 1 0 月の幹事会で決定する。  

・ 1 1 月 2 日の旭祭と 1 1 月 3 日の鳩山祭において、丹羽賞と同窓会奨励賞の  

表彰式を行う。  

 

（２）東京江戸歴史散歩 P J                ＜小島ＰＪリーダー＞  

6 月 1 5 日（土）に埼玉支部と共催した小江戸川越 散歩は、 2 2 名の参加者で

非常に活気のあるイベントとなった。  

 

8 .  その他  

・松﨑会長より早水副会長に、日付の修正を反映 した今期のスケジュールを展開  

 するよう依頼があった。  

・新設する特別委員会の説明を聞いて改めて 参加したい方は、総務委員会の 募集  

 案内に回答するよう依頼があった。  

・次回幹事会（遠隔）： 9 月 1 1 日（水） 1 9 : 3 0～ 2 1 : 3 0  

 

以上  


